



(ÚLTIMA HORA, 15/06/2012) La organización de EL GOL DE LA VIDA acaba de confirmar que, finalmente, el Concierto Benéfico **no se celebrará en el Estadio Santiago Bernabéu**, como se había anunciado, sino que tendrá lugar –en el mismo día y hora- en el [Palacio de los Deportes de Madrid](#), en el centro de la Capital, con capacidad para **15.500 espectadores**.

La **causa** del traslado del escenario para este macroconcierto, que cuenta con el reclamo principal de dos estrellas de la música popular, como son **Juan Luis Guerra y Antonio Carmona**, no se han explicado oficialmente aún, pero respondería a motivos “técnicos”, que habrían aconsejado el cambio de lugar.

Por lo demás, se deja claro que [el espectáculo será el mismo](#) , con los mismos participantes y con los mismos precios de las entradas.

Sólo cambia el lugar

Hace apenas unos minutos, la organización de EL GOL DE LA VIDA ha difundido [un comunicado](#) con la información actualizada del evento, que también puede verse en <http://www.elgoldelavida.es/>

Fuente: ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Noticia relacionada:

. [Las gradas del Bernabéu vibrarán con el Gol de la Vida](#)